

## Buscan textileros protegerse en TPP (Reforma 29/07/15)

Buscan textileros protegerse en TPP (Reforma 29/07/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (29 julio 2015).- La industria textil y del vestido busca cómo protegerse cuando entre en vigor el Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por sus siglas en inglés). "La verdad es que nosotros, si preguntas a la cadena textil-vestido, no nos conviene el TPP, porque con los mercados de acceso ya tenemos tratados de libre comercio, pero como industria tenemos que sumarnos como País, y en eso estamos", dijo en entrevista Alfonso Juan Ayub, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Textil (Canaintex). Consideró que la principal amenaza para la confección mexicana son los productos provenientes de Vietnam, dado que la industria de ese país es de una escala intensiva, con insumos muy baratos provenientes de otras economías asiáticas y altamente subsidiada. Si se les da acceso a estas prendas, previó, podría inundarse el mercado local de ellas. Para este sector se están discutiendo dos medidas que pueden tener un impacto considerable. La primera son los principios de la regla de origen, que determinará cuántos insumos importados pueden incluirse en una prenda o confección y que éstos sigan manteniendo preferencias arancelarias. La segunda es establecer un calendario de desgravación para conceder la apertura comercial. "Es muy delicado para nosotros que se desgrave el arancel, estamos buscando que se haga muy despacio, a un largo tiempo", dijo Samuel Gershevich, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive). Para este sector es importante no sólo proteger el mercado nacional, sino también defender la participación en las naciones a los que el País exporta, especialmente Estados Unidos.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo